
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暑い中での作業でした 

 

体育祭に向けて・・・ 

 

図書委員会が得点板に板を輪ゴムで

固定して数字を作ったり、黒マジックで

縁取りをしていました。 

これでどんな遠くからでも得点が見

えますね。ご苦労様でした!(^^)! 
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    SShhiinnee  wwiitthh  gglloorryy  

      

  

 

放送委員会が体育祭に向けてミーテ

ィングをしていました。明るく、元気な

アナウンスで会場を盛り上げて下さい。  

楽しみにしています ＼(^o^)／ 

 

放送委員会 

１年：Ｋ．Ｓくん  Ｓ．Ｍくん  

Ｍ．Ｙくん  

２年：Ｋ．Ｙさん  Ｔ．Ｍさん 

３年：Ａ．Ｙさん  Ｍ．Ｎさん 

 Ｙ．Ｙさん 

 

図書委員会 

１年：Ｍ．Ｔくん  Ｇ．Ｅさん  

Ｋ．Ｈさん 

２年：Ｙ．Ｍくん  Ｏ．Ｉさん 

 Ａ．Ｍくん 

３年：Ｋ．Ｂくん  Ｍ．Ａさん 


